

育てよう 鏡野のよい子シリーズ



「人との関わりの中で」

「○○ちゃんのごんなどころっていいよな。」「○○ちゃんにはあんないいところがあるよな。」という、前向きな話が私は好きです。放課後、職員室では、その日にあった児童の様子を話題にしながらおおいに盛り上げられます。

一学期も半ばを過ぎ、児童は色々な行事を重ねる毎に力をつけていきます。去る十一月八日に学習発表会が行われました。学習発表会は音楽や劇の発表等で、全校児童三十一名の一人一人が輝くことのできる絶好の機会と捉えています。そして富小学校では、少人数校ならではの取り組みができます。それは、全ての児童に意図的に活躍の場を設定することです。その人の代役には誰もなれないという状況を作るのです。具体的には、歌をソロで歌う、台詞や挨拶を言う等、一人でする個所が必ずある等です。そして、各クラスで励まし合いなが

ら練習するうちに、児童たちは皆その活躍の場を自分のものにしていきます。

人との関わりの中で、自己有用感（自分は人の役に立っていると感ずること）や自己有能感（自分には能力があると感ずること）を育てることを富小学校では大切にしているのです。自分の努力の結果を家族や友だち・地域の人や職員に十分に認められ、温かく受け入れられ続けられ、前向きな気持ちで学校生活を送っていく児童に育っていくと思えます。

学習発表会後の充実した児童一人一人の顔を思い出しながら、今年も何人の子が、「自分がいなくちゃ、みんなが困るんだよな。（自己有用感）」「結構、自分ってやるなあ！（自己有能感）」という前向きな気持ちになってくれたらどうかと楽しみにしているのです。

鏡野町生徒指導推進連絡協議会
富小学校 樋口 祥江

のびのびひろば



ちくわをちぎったよ^^

今年も“鶴喜鍋”は大盛況！！

保護者会バザー
恒例

もう3回目のピーラーでの皮むき



4歳児

スーッと♡



5歳児

左手はネコの手で…
とつても上手になりました



2歳児

初めての包丁にドキドキ！
「おかあさ～んてつだってえ」



給食の先生手作りの漬物も添えて



豚汁

保護者の方がくださった野菜がたっぷり♪
(鶴喜保育園)



3歳児

お母さんと一緒にうれしいな♪



4,5歳児手作りのコンニャクもちぎって入れたよ！つるつる滑ってむずかしかった…



ポカポカ陽気の中、小学生や地域の方もたくさん来て下さって、鶴喜鍋を味わいながら楽しいひと時を過ごしました。